



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 603

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1970

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 603

1967

1. Nos. 8719-8737

TABLE OF CONTENTS

1

*Treaties and international agreements
registered from 7 August 1967 to 22 August 1967*

	<i>Page</i>
No. 8719. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization, International Atomic Energy Agency, Universal Postal Union and Inter-Governmental Maritime Consultative Organization and Laos:	
Standard Agreement on operational assistance (with annex). Signed at Vientiane, on 14 June 1967	2
No. 8720. United States of America and Republic of the Congo:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the continued application to the Republic of the Congo of certain treaties and agreements concluded between the United States of America and France prior to the independence of the Republic of the Congo. Brazzaville, 12 May and 5 August 1961 . . .	19
No. 8721. International Atomic Energy Agency and Romania:	
Master Agreement for assistance by the Agency in furthering projects by the supply of materials. Signed at Vienna, on 22 April 1966	23
No. 8722. International Atomic Energy Agency and India:	
Master Agreement for assistance by the Agency in furthering projects by the supply of materials. Signed at Vienna, on 9 December 1966	35
No. 8723. International Atomic Energy Agency and United Arab Republic:	
Agreement for assistance by the Agency to the Government in establishing a project for training and medical applications. Signed at Cairo, on 24 November 1964, and at Vienna, on 14 January 1965	45

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 603

1967

I. Nos 8719-8737

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 7 août 1967 au 22 août 1967*

Pages

N° 8719. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale, Agence internationale de l'énergie atomique, Union postale universelle et Organisation intergouvernementale consultative de la navigation maritime et Laos:	
Accord type d'assistance opérationnelle (avec annexe). Signé à Vientiane, le 14 juin 1967	3
N° 8720. États-Unis d'Amérique et République du Congo:	
Échange de notes constituant un accord relatif au maintien en application à l'égard de la République du Congo de certains traités et accords conclus entre les États-Unis d'Amérique et la France antérieurement à l'indépendance de la République du Congo. Brazzaville, 12 mai et 5 août 1961	19
N° 8721. Agence internationale de l'énergie atomique et Roumanie:	
Accord cadre relatif à l'aide de l'Agence pour l'exécution de projets sous forme de fourniture de produits. Signé à Vienne, le 22 avril 1966	23
N° 8722. Agence internationale de l'énergie atomique et Inde:	
Accord cadre relatif à l'aide de l'Agence pour l'exécution de projets sous forme de fourniture de produits. Signé à Vienne, le 9 décembre 1966	35
N° 8723. Agence internationale de l'énergie atomique et République arabe unie:	
Accord relatif à l'aide de l'Agence pour un projet concernant les applications médicales de l'énergie atomique et la formation dans ce domaine. Signé au Caire, le 24 novembre 1964, et à Vienne, le 14 janvier 1965	45

	<i>Page</i>
No. 8724. Netherlands and Nigeria:	
Agreement concerning the development of the Photogrammetric Branch in the Department of Surveying of the Faculty of Engineering in the University of Nigeria, Nsukka. Signed at Lagos, on 18 October 1966	53
No. 8725. United States of America and Sweden:	
Agreement for co-operation concerning civil uses of atomic energy (with appendix). Signed at Washington, on 28 July 1966	61
No. 8726. World Health Organization and Barbados:	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at Barbados, on 6 July 1967, and at Washington, on 18 July 1967	87
No. 8727. World Health Organization and Malta:	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at Copenhagen, on 18 February 1966, and at Valletta, on 10 May 1967	99
No. 8728. Denmark and Tanzania:	
Agreement on volunteers from Denmark. Signed at Dar es Salaam, on 5 April 1967	111
No. 8729. Austria and Bulgaria:	
Agreement concerning the abolition of the visa requirement. Signed at Sofia, on 21 April 1967	121
No. 8730. Austria and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and New Zealand:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the Commonwealth War Cemetery at Klagenfurt (with annexed scale-map). Vienna, 9 March 1967	135
No. 8731. Austria and Yugoslavia:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning access to the Church of St. Pancras. Belgrade, 26 April 1967	143
No. 8732. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Argentina:	
Loan Agreement (with exchange of notes). Signed at Buenos Aires, on 15 September 1966	151
No. 8733. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Chile:	
Exchange of notes constituting an agreement for the execution of a Technical Co-operation Programme concerning proposed Irrigation Schemes at La Paloma and in the Aconcagua Valley. Santiago, 4 August and 7 October 1966	167

N° 8724. Pays-Bas et Nigéria:

Pages

Accord relatif au développement de la Section de photogrammétrie du Département de topographie de la Faculté des sciences appliquées de l'Université de Nigéria, à Nsukka. Signé à Lagos, le 18 octobre 1966 53

N° 8725. États-Unis d'Amérique et Suède:

Accord de coopération concernant l'utilisation de l'énergie nucléaire à des fins civiles (avec appendice). Signé à Washington, le 28 juillet 1966 61

N° 8726. Organisation mondiale de la santé et Barbade:

Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à la Barbade, le 6 juillet 1967, et à Washington, le 18 juillet 1967 87

N° 8727. Organisation mondiale de la santé et Malte:

Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à Copenhague, le 18 février 1966, et à La Valette, le 10 mai 1967. 99

N° 8728. Danemark et Tanzanie:

Accord relatif aux volontaires danois. Signé à Dar es-Salam, le 5 avril 1967. 111

N° 8729. Autriche et Bulgarie:

Accord relatif à la suppression des visas. Signé à Sofia, le 21 avril 1967 121

N° 8730. Autriche et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Nouvelle-Zélande:

Échange de notes constituant un accord relatif au cimetière militaire du Commonwealth à Klagenfurt (avec, en annexe, une carte à l'échelle). Vienne, 9 mars 1967 135

N° 8731. Autriche et Yougoslavie:

Échange de notes constituant un arrangement relatif à l'accès à l'église Saint-Pancrace. Belgrade, 26 avril 1967 143

N° 8732. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Argentine:

Accord de prêt (avec échange de notes). Signé à Buenos Aires, le 15 septembre 1966 151

N° 8733. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Chili:

Échange de notes constituant un accord relatif à l'exécution d'un programme de coopération technique concernant les projets d'irrigation envisagés à La Paloma et dans la vallée de l'Aconcagua. Santiago, 4 août et 7 octobre 1966 167